



Die Bruderschaft-Schützen suchen Verstärkung!

Der röm.-kath. Pfarrei und der Kirchgemeinde Selzach ist es ein Anliegen, dass die Tradition der Bruderschaft-Schützen mit dem «Salut-Schiessen» am Chilbi- und Umgangsonntag weiter lebt. Dafür brauchen wir Unterstützung. Wir suchen interessierte und verantwortungsbewusste Frauen und Männer aller Konfessionen.

Fühlst du dich angesprochen, bist mind. 16 Jahre alt und hast am 2. Juni 2024 noch nichts los? Dann komm am 2. April 2024 um 19.00 h an unser Info-Treffen im Pfarreisekretariat im Pfarreizentrum. Wir freuen uns auf dich.

Auskunft erteilt: Monika Hubler, Kirchgemeinde-Präsidentin, 079 232 93 47